
 

【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 ｢我等の生業」  

スピーカー 語り部ふみの会代表 田中ふみ枝様 「茨木のり子の詩の世界」 

食   事 ぽわそん   

 

〈出席委員会〉金原健志委員長 

本日の出席数  52名    

4月 2日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 9名    

訂正出席率 92.96％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

鳥居祥雄君 田中ふみ枝様、今日はよろしくお願

いします。花見例会ありがとうございました。 

石川哲朗君 田中ふみ枝様、今日は楽しみにして

います。花見例会、素晴らしい桜と親睦委員会の

楽しい設営をありがとうございました。 

稲垣良次君 4月 14日(日)次年度クラブ協議会に

大勢参加いただきありがとうございました。次年度
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2018-19年度テーマ 

4 月 7 日の花見例会に多数のご出席ありがとうございました。鳥居会長に代わりお

礼申し上げます。皆様の心がけの良さで、天気も良く、花も満開という素晴らしい日

でした。黒壁スクエアには約 20 年ぶりに訪れました。もっと広いイメージでしたが、意

外と狭い通りでした。一方、彦根城はもっと小規模な思い出でしたが、バスから天守

まで歩いてみたところ、こんなに広かったのかと思ったのと、年をとったな･･･とつくづ

く思いました。長浜のホテルでの食事では、甘めのシジミの味噌汁に驚きました。あ 

の地方の味噌汁はこれが普通なのか、所変われば様々な味があります。 

4月 14日は、2019-2020年度の地区研修、協議会がありました。いよいよ小澤年度が始まります。地区

に出向していた時は、当たり前にこの時期を迎え、地区便覧で会長・幹事の顔ぶれを見ていましたが、な

んだか久しぶりに感じました。国際ロータリーのテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」だそうです。江南

RC の伊藤ガバナーの地区方針は「グローバルに考え、地域社会とつながりロータリーを成長させよう」で

す。連休明けのクラブ協議会に向けて小澤会長はハイペースで計画を立ててみえます。 

今回の地区協議会には、クラブ奉仕委員長として、高井親睦委員長と杉浦プログラム委員長、会場監

督の杉浦澄雄さんと一緒に分科会に参加しました。会長挨拶は、仕事の話・趣味の話も良いが、ロータリ

ーの話題をもっと取り入れた方が良いのでは、という声もありますので、私の時の地区協議会後の例会

は、分科会出席者による「コメント言ってよ」例会もありかな、と思いました。 

ガバナー補佐の任務勉強中です。皆さん御指導

を宜しくお願いいたします。花見例会の写真載せ

ていただきありがとうございます。 

杉浦義浩君 地区研修協議会に多くの方にご出

席頂き有り難うございました。二次会設営おつかれ

様でした。 

天野 卓君 今日は会長代理です。よろしくお願

いします。田中ふみ枝様ありがとうございました。 
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ありがとうございます。今後も彼の泳ぎによって皆

様に勇気と興奮がお届けできたら嬉しいです。弊

社としても東京オリンピックにむけ彼が各大会で一

番いい状態でスタート台に立てるよう応援していき

ます。今後もご支援応援よろしくお願いいたしま

す。 

岡田光祥君 無事に退院しました。皆様にはお気

遣い頂き大変有り難うございました。 

岩瀬淳治君 先日、会社の従業員が中電さんの電

柱をあやまってポッキリ折ってしまいました。ゴメン

ナサイ小丹枝さん。 

小澤育史君 ①先日の花見例会は天気も良く、親

睦委員長始め親睦委員会の皆様、ご苦労様でし

た。大変楽しい花見でした。②地区研修会議が無

事に終了しました。関係した皆様ご苦労様でした。

段々と 7月が近づいて来ます。皆様よろしくお願い

致します。 

岡田雅彦君 ①４月５日の熊味保育園入園式進級

式において、羽佐田理事長・新年度父母の会会長

さまから感謝状をいただきました。ありがとうござい

ました。②花見例会では、家族一同お世話になり

ありがとうございました。鳥居会長、石川幹事、親

睦委員会の皆様ありがとうございました。③昨日、

榊原勝俊委員長、杉浦澄雄先生、三村幸弘先生

よりご指導いただき、また楽しいお時間をいただき

ありがとうございました。 

三浦康彦君 本日は田中ふみ枝さんに卓話をお

願いし、茨木のり子さんの詩と犬塚 進君のフルー

トをお聴き下さい。又、文化と歴史の情報誌ができ

ました。ありがとうございます。 

犬塚宣明君 田中ふみ枝さん、今日は語り楽しみ

にしています。宜しくお願いします。 

岩瀬正広君 田中ふみ枝先生、お久しぶりにお世

話になります。「今日もぐっすりです。」宜しくお願

いいたします。 

山﨑周彌君 ①国際奉仕委員長 岩瀬正広君の

ご盡力で世界大会参加の準備が出来ました。②岡

田光祥さんよりパイプオルガンコンサートにお誘い

いただきました。 

大内基浩君 先日の花見家族例会には日曜日の

貴重な時間にご参加いただきありがとうございま

す。天候も良く桜も満開で良かったです。でも鳥居

慶輔さんの一人カラオケの方が良かったかな？出

席いただいたメンバー家族の皆さんに感謝です。 

榊原康正君 結婚記念日祝いの花をいただき

ました。 

鳥山欽示君 小澤先生、松本君にお世話になりま

した。 

岩崎智一君 長文で失礼します。先日の水泳日本

選手権において西尾の石川慎之介君、100M バタ

フライ 6 位に入賞しました。その結果イタリアナポリ

のユニバーシアード日本代表に選出されました。

語り部ふみの会代表 田中ふみ枝様 

「茨木のり子の詩の世界」 


